

## **29. Ortsmeisterschaft im Stockschießen**

Insgesamt 22 Mannschaften (12 Mannschaften in Sierning/Halusa und 10 Mannschaften in Neuzeug/Sportplatz) nahmen an der 29. Ortsmeisterschaft im Stockschießen der Marktgemeinde Sierning teil.

Bedingt durch Starkregen musste die Veranstaltung am Samstag, 27. Juni 2015 nach einigen Runden abgebrochen werden. Die Ergebnisse konnten trotzdem gewertet werden, sodass am Sonntag, 28. Juni 2015 um 10.00 Uhr auf den Stockbahnen des ATSV Neuzeug das Finale stattfand.

Ortsmeister 2015 wurde nach spannendem Kampf die Mannschaft „Bürgergarde Sierning“ (Fischer Franz, Strasser Hannes, Fluch Walter, Göll Dietmar) vor der Mannschaft „Die Schlitzohren“ (Weiermar Josef, Wallner Johann, Göblhaider Fritz, Fluch Helmut).

Den Kampf um Platz 3 gewann das „Motorrad Racing Team“ (Radler Josef, Ditzl Christian, Ruttensteiner Wolfgang, Höllwarth Ernst) vor den „Hausleitner“ (Walchshofer Gottfried, Walchshofer Sepp, Walchshofer Hans, Haslehner Günther).

Platz 5 ging kampflos an die Mannschaft „Paichberg“ (Wimmer Alois, Lengauer Hermann, Zehetner Franz, Blumenschein Franz), da die Mannschaft „Sparverein Steinfeld“ zum Finale leider nicht antrat.

„Ich bedanke mich bei allen 22 Mannschaften für ihre Teilnahme“ so Sportreferent GV Helmut Reiterer. „Ganz besonderer Dank gilt aber den beiden durchführenden Vereinen ASKÖ Sierning – Stockschützen und ASTV Neuzeug – Stocksport für die hervorragende Organisation und Durchführung der Veranstaltung!“

Obmann Ganglbauer Franz und Steinbichler Hermann (ASKÖ Sierning) sowie Obmann Gölzner Alois und Schachner Walter (ATSV Neuzeug) planen bereits für nächstes Jahr und werden sich zum 30-jährigen Jubiläum etwas Besonderes einfallen lassen. Unter anderem ist bei einer Teilnahme von 3 Damenmannschaften eine eigene Wertung und somit der Titel einer „Ortsmeisterin“ geplant.

### **Beilagen:**

Ergebnisliste

Fotos